
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

Ｋ．Ｒ．ラビンドラン [ｽﾘﾗﾝｶ]
山 本 和 則 [新潟南]
鳥 部 文 雄 [　 燕   ]

会 長 星 野 健 司
幹 事 齋 藤 嘉 一
Ｓ Ａ Ａ 銅 冶 康 之

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

先々週の出席率 

皆様、今晩は。 

本日は本年度最後の例会となりました。この会を設営していただきました

親睦委員会の皆様、誠にありがとうございます。 
 

 振り返りますと、3 年前に会長指名をいただき、心の準備を重ね、昨年 7

月に新年度がスタートし、あっという間の 1 年間でした。しかし自ら掲げた

クラブの目標・運営方針のもと、日々三条南クラブのことを考えさせられ、

とても充実した１年間でした． 

そんな中、何とか会長職を務めることが出来ましたのは、優秀な幹事と

SAA と事務局のおかげです。齋藤嘉一幹事、銅冶康之 SAA、長橋朝子さん、

本当にありがとうございました。 

また、例年に比べ少ない委員会予算の中、いろいろなイベントを企画運営

していただいた長谷川直哉親睦委員長、フレシッユな会員を 4 名もお連れ

いただいた船久保孝志会員増強委員長、AED の贈呈や職場例会、4 クラブ

合同公開例会を運営してくれた荒澤威彦社会奉仕委員長、渡辺俊明職業奉仕

委員長、入会以来何かとお世話になり、特に今年度は未熟な私に更なる叱咤

激励をして下さいました馬塲信彦パストバナーありがとうございました。 

そして、1 年間三条南クラブの活動にご協力いただいたすべての会員の皆様

に感謝申し上げ、最後の会長挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

星野 健司 

会員53名中41名

6/20 クラブ会報委員会へ

　 永桶俊一君　　木村　譲君　　松﨑孝史君　　野崎正明君　　田口信行君

6/23 地区社会奉仕委員会（新潟）へ  荒澤威彦君

6/23

　 阿部隆樹君　 船久保孝志君　　加藤峰孝君　　丸山　智君　　佐々木常行君

6/23 会員増強検討会へ

　 丸山征夫君　 谷　晴夫君　　長谷川直哉君　　星野健司君　　坂井範夫君

　 坪井正康君　 

90.70% （6/13）

燕ＲＣへ
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出 席 率 ヴ ィ ジ ター

出 席 率 

―2015‐16 年度国際ロータリーのテーマ― 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 6 月 27 日  49,000 円 

今年度累計 666,570 円 ～  
 i 

吉 井 君 星野会長、齋藤幹事、銅冶ＳＡＡ、
一年間ご苦労様でした。
この日を楽しみにしていた私ですが、
持病？の腸閉塞で入院中・・・！！
私にとっては今日の例会が26年間の
総まとめの例会でしたが・・・と、 ボヤ
いてばかりいても始まりません。
次年度 丸山年度のご活躍を祈念申
し上げると共に、2年後の南ＲＣ 50周
年は応援団として・・・、さらに50年先
の100周年は、石の帽子をかぶって
しっかり見守らせていただきます。
本当に長い間、楽しい時間を有難う
ございました。

馬 塲 君 星野会長、齋藤幹事、銅冶ＳＡＡ 他
役員の皆様、一年間おつかれ様でし
た。見事な運営で立派でした。
厚く御礼申し上げます。

長 谷 川 君 一年間ありがとうございました。

松 﨑 君 星野会長、齋藤幹事、銅冶ＳＡＡ、
一年間ありがとうございました。

星野会長、齋藤幹事、銅冶ＳＡＡ
はじめ 各委員会の皆様、
　　　一年間大変おつかれ様でした。

星野会長はじめ 役員の皆様、一年
本当におつかれ様でした。
今度は私も委員長です。ふぅ―(笑)

鈴木(圀)君、田口君、銅冶君、永桶君、野水君、

平松君、広岡君、船久保君、渡邊(光)君

荒澤君、石山君、大渓君、桑原さん、坂本君、

ＢＯＸに協力いたします。

丸 山 ( 智 ) 君

渡 辺 ( 和 ) 君

星 野 君 会員の皆様、一年間 大変お世話に
なりました。
とても充実した一年でした。

齋 藤 君 未熟な幹事でしたが、皆様のお陰で
何とかまっとうできました。
ありがとうございました。

星野さん、齋藤さん、銅冶さん、
一年間ご苦労様でした。大分慣れた
でしょうから、もう一年どうでしょうか？

坂 井 君 星野会長、大変ご苦労さまでした。
丸山さん、いよいよ出番ですよ！

佐 々 木 君 星野会長、齋藤幹事、
一年間本当におつかれ様でした。

星野年度無事終了しました。
ご苦労様でした。

谷 君 星野会長、齋藤幹事、おつかれ様
でした。いよいよ来週から幹事です。
よろしくお願いします。

坪 井 君 会長、幹事さん はじめ役員の皆様
一年間大変ご苦労様でした。
今日は大いに飲んで リラックスして
下さい。

永 井 君 一年間大変お世話になりました。

野 崎 君 会長、幹事、役員の皆さん、一年間
ご苦労様でした。

星野会長、齋藤幹事、銅冶ＳＡＡ、
一年間大変おつかれ様でした。

丸 山 ( 征 ) 君

佐 藤 ( 秀 ) 君

太田君、木村君、熊倉君、草野君、鈴木(武)君、

田代君、内藤君、名古屋君、吉沢君

於
：
松
木
屋 

一生懸命な一年 

・・・ありがとうございました 



星野 健司 2015－16 年度会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

私 と 音 楽 
子供の頃、家ではラジオが流れており、様々な歌謡曲を耳にし、口ずさんでいました。 

8 才の頃、舟木一夫の「高校三年生」に衝撃を受け、それから新曲が出るたび買い続け、雑誌の「平凡」や「明星」

の付録の唄本で様々な歌謡曲を覚え、家にあったガットギターで「禁じられた遊び」だけを必死に練習していた小学

校 4 年の頃、ザ・ベンチャーズの「ダイヤモンドヘッド」を耳にし、2 度目の衝撃を受け、痺れまくっている時に、

今度は日本のグループサウンズのブームが到来し、いつかは「バンド」を結成する夢を持ちつつ、野島書店の楽器コ

ーナーで「エレキギター」を眺めること 3 年、中学 2 年の夏に 3 万円のモラレスモデルを買ってもらった時の喜び

は、今でも鮮明に覚えています。 

しかし、当時は、「エレキバンドは不良」という次代でバンドは組めず、友人との 2 人で文化祭の教室で「京都の

恋」と「ビーナス」の 2 曲を演奏しただけで、受験勉強に入り「バンド結成」は夢に終わりました。 

高校に入ると、「フォークソング」がブームになり祖母からフォークギターを買ってもらい、吉田拓郎のコピーを

弾いていた 18 才の頃。矢沢永吉の「キャロル」に 3 度目の衝撃を受け、「バンド」に憧れつつも、音楽は聴くもの 

と諦め、何時しか時間が過ぎていきました。 

ようこそ三条南へ 

新会員 栗山佳大さん 

中締めは 

次に控えし・・・丸山会長エレクト 



丸山 征夫 2016－17 年度会長 丸山 征夫 2016－17 年度会長 

32 才の時、三条青年会議所のイベントの担当委員長で余興を計画しなければならず、なんと

「アメリカンポップス」をバンド演奏することになり、三条まつりの後から練習を始めました。 

しかし、自己流で弾いていた癖がなかなか直らず、バンドメンバーには迷惑をかけつつも、4

ヵ月間夜は毎日、仕事中も倉庫に行ってはギターを弾いていました。ギターの上手い人たちは家

に帰ると寝るまで弾いているという言葉がやっと理解できました。 

9 月のイベントでは、練習の成果 10 曲を無事演奏し、それから 40 才までは時々演奏する機

会に恵まれ楽しい時をすごしておりましたが、その後三条青年会議所を卒業するとともに、なん

となく休止状態が続いてしまいました。 

5 年ほど前に、縁あって柏崎の病院に入院している子供たちが作った曲を音楽祭で演奏して

ほしいという依頼を受け、メンバーに声を掛け、練習を再開しました。その頃、高橋越朗

さんのご好意で、岡村さんの「ルナ・ロッサ」で何回か演奏する機会に恵まれ、活動に弾

みがつき、いろいろなところから声を掛けていただくようになった次第です。 

 昨年、メンバーの倉庫にスタジオを作りましたので毎週気兼ねなく「おやじバンド」を

楽しんでいます。 

 

ゴミはゴミ箱へ％＃ж？д★＠ 
 

今は無くなったが 2002～2003 年度には社会奉仕委員会の下に環境保全委員というのがあ

り、その委員長を仰せつかった。大してやることが無く、年に一回か二回の市内の何処かの草刈

かゴミ拾いくらいの奉仕をした。 

その頃から身に付いたことが１つ、思い出が１つある。 

身に付いたこと、それはゴミの分別である。小生の家庭ゴミはよその家庭に比べて非常に細か

く分別していると自慢できる。その例として：  

●サランラップを使い終わったら、その紙のロールは古紙、ケースから金属製のカッターの刃   

を取り外し危険物に、残りは古紙に別ける。 

●牛乳パックは紙、トイレットペーパーの紙芯も紙、両方とも鋏などを使って平らにして他の古紙と一緒に出す。  

但し、同じ牛乳パックのような箱でも裏側が銀紙（新しい言葉ではアルミフォイル）を貼ってあるタイプの箱があ 

る。そのまま出さずに、私はそのアルミフォイルを剥がしてから古紙として出す。 

●インスタントコーヒーの空き瓶はガラス、蓋は燃えるゴミ。ラベルは紙、そして、蓋の裏についているのも紙。 

●スーパーの白いトレー（発泡スチロール）はスーパーへ返す。（印刷してない物） 

●古い電池は電気店へ 

●大型の金属製の物は鉄屋さんへ持ち込み。その際できる限りプラスチックなどは外しておく。 

●殆どの生ゴミは庭のコンポストへ。冬はなかなか腐敗しないけど、春夏秋は、入れても入れても結構早く堆肥にな 

り、コンポストが満杯にならない。コンポストのすぐ脇の何年も生らない柿木に沢山の柿が生るようになった。 

●その他金属部品が付いたプラスチックの何かの部品は出来るだけ金属を外して危険物に、プラスチックは燃えるゴ

ミに別けている。 
 

面白い思い出がある。 ある日、友人たちと一緒に、山菜取りにだったか近くの山に行った。道端に漫画本やビデ

オテープなどが捨ててあった。当環境委員としてはガマンできない。要らなければ燃えるゴミにでも出せば良いのに

と手分けして、拾って帰った。 
そのゴミ拾いに加わった友人の一人 S さんは、ゴミに出す前にどんなテープか検分しようと自分のビデオプレー

ヤーに入れてみた。さあ大変、入れたテープが取り出しボタンを何回押しても出てこない。悪いことにビデオプレー

ヤーの口が開いていて、恥ずかしいタイトルの「％＃ж？д★＠」が丸見え。悪戦苦闘している内に奥さんが通り掛

かりバレてしまった。「お前さん！何見てんだね．．．！？」早速Ｓさん、電気屋さんに持込み修理を依頼した。 

ゴミ拾いとは恥ずかしいものでした。くれぐれもゴミはゴミ箱へ。分別して！    
 

 
 

 

 

 

 

 

 

◆ 会員誕生 1 日 長谷美津明君 5 日 丸山 智君 

  11 日 佐々木常行君 13 日 坂本洋司君 

  29 日 田代徳太郎君   
      

◆ 夫人誕生 23 日 野水智恵子（孝男）さん   

      

◆ 結婚記念 7 日 石山昌宏君 ・ 瑞恵さん   

繋ぐ 

40 周年記念誌 「一編の自分史」より 

＊おめでとうございます＊ 

2016. 6.27  No.2205  No.41 
 


